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SAN LORENZO 

pueblo de Cercedilla 
a rendido homenaje a 
yueuedp el pasado día 12, 
riTn?dose a la celebración 
ciL centenario de su na-

'fitento con diversos actos 
culturales. 
Xini la biblioteca munici-
DT' ^ Presididos por Luis 
fíales, un grupo de 
¡faenes de la localidad rea-

levIZ UU aCt0 en el Sue 
den Pasajes y escritos 
lyuevedo. Después sepro-

da, on diapositivas cedi-
Por el Instituto Nacional 5 . l insiuuio wacio-m del Ubro. Desvués Luis 

^^Zd0
lal'i9ura del 

Liíi cJ°ntinuación el poeta 
n /Z ttosites descubrió una 
co^Q dedicada a Quevedo 
Cerc°Pri^ r n e n^ e P ° r citaT 

m0-
 Ula en uno de sus 

teJores libros, *El Buscón». 
ciñ2r^anizado P°r la Direc-
CiV; n e r a i ¿e Protección 
n¡~ ' en colaboración con la 
i)P^CCÍon General de la Ju-
t,i~ ud> Ministerio de Cul-
a j r " . se han celebrado del 1 
en»» ' o s corrientes en el 
¿npamento Los Heléchos, 
da J~*jrcedüla, unas jorna-
„,. re convivencia en las 
eos , u Participado 108 chi-
con ; } ¿ c a s de toda España, 
e n t

 edades comprendidas 
cÜQt

e í o s diecisiete y veinti-
oran- años' de diferentes 
de, ¿paciones juveniles y 
políf-1sereníes partidos 
t¿pJ lCos V asociaciones de 
^Po libre. 

de °s °bjetivos principales 
£sta acampada son: ir 

arando a jóvenes vo-
con"*7os. de toda España 
Prest ^n de 9ue Py&dan 
lodo^i Su colaboración en 
c¡ón . ? temas de protec-
p r n , Clvil en las jefaturas 

^9¿o m C l a í e s de las distintas 

frepar 
íUnt 

El Ayuntamiento se ha volcado en x 

la «renovación» del pueblo 

LAS ROZAS 
PROGRESA 

Las Rozas es uno de los pueblos cercanos a Madrid que en un corto 
período de tiempo ha triplicado su población, pasando en menos de 

diez años de siete mil habitantes a tener una población fija de 
veinte mil y durante los meses de verano y fines de semana se 

aproxima a las treinta mil personas 

La Corporación municipal 
no se ha dormido ante el incre
mento de población, que a me
nudo suele crear graves pro
blemas y ha efectuado y conti
núa realizando obras de mejo
ras en todo el pueblo. Hace 
f)ocos días se han terminado 
as obras de alcantarillado, 

agua, electricidad, pavimenta
ción y asfaltado de una calle y 
la pavimentación de la arteria 
principal de un sector del ba
rrio de Las Matas. 

También se ha realizado el 
saneamiento general en el cas
co urbano y Ta pavimentación 
de un barrio económicamente 
humilde y popular.conocido 
por el nombre de Las Fuentes. 

Además, se ha realizado la 
construcción del colector gene
ral correspondiente al tercer 
tramo de la calle Real. 

Asimismo, el Ayuntamiento 
estudia el proyecto de ordena
ción de la plaza de España, con 
un presupuesto inicial de vein
te millones de pesetas. 

En breve serán adjudicadas 
mediante concurso-subasta las 
obras de pavimentación del 
primer tramo de la calle Real, 
antes avenida de José Antonio, 
sobre un presupuesto de 38 mi
llones de pesetas, y en breve 
darán comienzo las obras de 
construcción de los equipa
mientos del barrio de Las Ma
tas, sobre un presupuesto de 
veinte millones de pesetas. 

En la dehesa municipal, jun
to al campo de fútbol, se están 
construyendo seis pistas de te
nis y tres piscinas, con un edi
ficio destinado a vestuarios. 

Contra un taxista, por declarar 
a favor de un concejal del PSOE 

REPRESALIAS 
EN ROBLEDO 
DE CHÁVELA 

Antonio Alberquilla, concejal de UCD de Robledo de Chávela, 
contra el que José Iglesias Montero (Josele), concejal del PSOE, 
presentó una querella por presuntas calumnias e injurias en el 
Juzgado de Primera Instancia de San Lorenzo de El Escorial 

(recientemente el juez dictó auto de procesamiento contra 
Alberto Alberquilla y decretó libertad provisional previo pago 
de una fianza de 50.000 pesetas, debiéndose presentar en dicho 
Juzgado los días 1 y 15 de cada mes), presentó en el pleno del 
Ayuntamiento de Robledo, el pasado día 1 de julio último,una 

moción pidiendo que se le retirara la licencia municipal de taxis 
a Adolfo Ventero García, de veinticinco años de edad, 

natural de Robledo. 

La moción fue aprobada 
por siete votos de UCD y CD 
y dos en contra del grupo del 
PSOE, siéndole comunicada 
a Adolfo Ventero García la 
decisión del pleno por el pre
sidente de la Corporación 
Municipal, Eusebio Quijada 
Herrero, con fecha 24 del 
mismo mes, informándole 
del acuerdo del pleno y co
municándole que le había 
sido retirada la licencia del 
taxis. 

Adolfo Ventero García ha 
presentado el correspondien
te recurso ante el Ayunta
miento, y, además, el PSOE 
presentará la correspondien

te denuncia ante la autoridad 
competente por entender que 
es un escandaloso abuso de 
autoridad. 

Se da la circunstancia que 
Adolfo Ventero García figu
raba en el quinto lugar de la 
listas municipales electorales 
de UCD en Robledo de Cha-
vela y fue testigo, por parte 
de José Iglesias Montero, en 
el juicio que se siguió en el 
Juzgado de San Lorenzo de 
El Escorial. Actualmente es 
militante del grupo socialista 
y secretario sindical de la 
agrupación del PSOE en Ro
bledo de Chávela. 

COMUNICACIÓN PROVINCIAL 

condiciones unos espacios ver
des absolutamente fundamen
tales para la vida en la ciudad. 

«BUSTARV1EJ0» 
El boletín informativo de la 

Asociación Cultural El Bustar 
—«Bustarviejo»— centra su 
atención en el proceso auto
nómico de la región de Madrid 
en su número 52, del pasado 
mes de julio. 

En las páginas especiales, 
dedicadas a este tema, se re
produce el logotipo de la pro
vincia, así como diversas infor
maciones aparecidas en distin
tos medios de comunicación, 
en torno al histórico acto cele
brado por la Diputación Pro
vincial en el castillo de Manza
nares el Real, con el que se dio 

torial de la revista tratan bajo 
el titular «Neumonía atípica o 
envenenamiento típico». 

«CALLE 
DÉLA 

LIBERTAD» 
El boletín de información 

municipal de San Fernando de 
Henares, correspondiente a los 
meses de julio y agosto recoge 
con amplitud el debate suscita
do alrededor de los ingresos 
del alcalde, Ángel Fernández 
Lupión. En primera página 

Ob 

AYUNTAMIENTO DE 
LAS ROZAS MADRID 

ANUNCIO 
SUBASTA PUBLICA 

t ié(j jc l^ t o O D r a : Construcción hogar jubilado, clínica municipal y casa 
en barriada de Las Matas. Tin "ofriaoa ae Las Matas. 

D £ ° mínimo de licitación: 31.779.346 pesetas. 
0 f ¡

r a c i °n del contrato: 18 meses. 
Vect0s 'na t^o n c 'e s e encuentran de manifiesto los pliegos, memoria, pro-
Bst» A ^ demás documentos relacionados con la licitación: secretaría de 

j u n t a m i e n t o . 
Q ar |tía provisional para poder concurrir a la subasta: 635.587 pesetas. 

'Jaran.- " definitiva: el adjudicatario de la subasta deberá constituir una 
pu e ' 6 Por 100 importe adjudicación en metálico o aval bancario. 

s¡gu¡ ° ' 'ugar y horas para la presentación de plicas: 10 días a partir 
L ^ e Publicación último de los «Boletines Oficiales». 

<J¡a ^ ¡ L v ^ ' 3 V hora en que se verificará la apertura de plicas: secretaría al 

Har i"8*1 6 'rá'3" e n q u e s e c u m P ' a n , o s 1 u días V a , a s 1 2 horas. 
Exis» ° 0 D t e n ¡ d a s las autorizaciones para la validez de este contrato. 
En i 6 c r^d¡to en presupuesto para el cumplimiento de este contrato. 

L as Rozas de Madrid, a 28 de julio de 1981. El alcalde. 

«DISTRITO» 
La situación de casi 17.000 

viviendas del barrio, en peli
gro de hundimiento, es el prin
cipal tema del último número 
del periódico de información 
municipal «Distrito», que edita 
la Junta de San Blas. «La 
pésima calidad de los materia
les empleados y la deficiente 
cimentación sobre el suelo ar
cilloso —apunta el periódico— 
son las causas principales de la 
ruina prematura de los pisos 
construidos por la Obra Sindi
cal del Hogar y el Instituto Na
cional de la Vivienda entre 
1954 y 1959.» 

En páginas interiores se in
forma de los numerosos con
cursos organizados por el 
Ayuntamiento —«rock», aje
drez, pe tanca , fotografía , 
etcétera— y a los que pueden 
acceder los aficionados del ba
rrio. Asimismo, «Distrito» rese
ña que la ausencia de vocales 
impidió la celebración del 
último pleno de la Junta muni
cipal. 

Finalmente, hay que rese
ñar el editorial, titulado «Cuida 
tu parque», donde se hace un 
llamamiento a los vecinos con 
el fin de mantener en buenas 

BUSIARVIEJO 

dalle, libertad 
EL «VA» FALSEA LA REALIOAC 

inicio al proceso autonómico 
de Madrid. 

Refiriéndose al tema educa
tivo, «Bustarviejo» apunta que 
el próximo curso escolar los 
pequeños del pueblo estrena
rán un nuevo colegio en Prado 
Redondo. No podía faltar uno 
de los temas que más preocu
pan al país, que es el de la fa
mosa «epidemia», que en el edi-

aparece un editorial en el que 
califica la información apare-
cida en el diario «Ya» como 
una «sucia campaña contra los 
ayuntamientos de izquierda, 
añora que entramos en los dos 
últimos años del mandato judi
cial. El viejo espíritu 'clerical 
del franquismo vuelve a las 
páginas del «Ya» para transmi
t i r u n m e n s a j e s o c i a l 
difícilmente comprensible en 
la España democrática». 

En la tercera página aparece 
una'entrevista con el concejal 
de Educación de San Fernan
do, Enrique Guerra, sobre los 
problemas de escolarización 
que padece la localidad. 
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ARANJUEZ 

• El Ayuntamiento de Col
menar de Oreja está espe
rando que,en oreve, finali
cen las obras de pavimenta
ción de la nueva carretera 
de circunvalación en la loca
lidad, que evitará en el fu
turo el tráfico por el interior 
del casco urbano. Según el 
alcalde de la localidad, esta 
carretera era una urgente 
necesidad de Colmenar de 
Oreja, ya que en el interior 
se habían producido graves 
problemas con el tráfico, so-
ore todo de vehículos pesa
dos. 

El coste total de estas 
obras, que están siendo rea
lizadas por la Diputación 
Provincial, asciende a 13 
millones de pesetas y, a pe
sar del cierto retraso en su 
terminación, se espera que 
en el próximo mes de sep
tiembre pueda ser inaugu
rada. 

Por otra parte, y dentro 
del mismo capítulo de 
obras, se está realizando la 
segunda fase del emisario 
de aguas de la localidad, 
que se iniciaron el pasado 
18 de mayo y cuyo coste es 
de 22 miñones de pesetas. 

Con esta obra Colmenar 
tendrá solucionada la con
ducción y salida,a más de 
un kilómetro del pueblo, de 
todas las aguas residuales 
del municipio. 
• El colector general de 
aguas y alcantarillado de 
Villarejo de Salvanés co
menzó a construirse el pa
sado 6 de julio, y está siendo 
realizado por el Ayunta
miento utilizando como 
mano de obra a trabajado
res de la localidad en paro y 
sin cobrar subsidio de de
sempleo. Esta obra, que tie
ne un valor de 20 millones 
de pesetas, estará finalizada 
dentro de cinco o seis meses. 

Por otra parte, se han 
reanudado las obras de 
construcción del nuevo 
mercado -municipal, que se 
espera finalicen en dos me
ses. Este nuevo mercado tie
ne una capacidad para 14 
puestos de venta y, según 
fuentes municipales, se ha 
adjudicado a una cooperati
va local, creada a tal efecto 
por vecinos de Villarejo que 
se encontraban en una 
difícil situación laboral. 

En otro orden de cosas 
hay que señalar la adhesión 
por parte de Villarejo de 
Salvanés al proceso auto
nómico de la región de Ma
drid, iniciado por la Diputa
ción Provincial el pasado 
día 25 de junio. Esta deci
sión fue aprobada por una
nimidad de todos los conce
jales a excepción de uno. 

Se prevé la construcción de 10.000 viviendas en un plazojnegio 

VALDEMORO PUEDE TRIPLICARSE 
Los concejales de UCD y CD dieron luz 

verde definitiva al proyecto de la 
empresa CILASA, que cuenta 

con la autorización legal de COPLACO 
En un plazo medio Valde-

moro puede ver triplicada su 
población con la construcción 
de cerca de 10.000 viviendas en 
su término municipal, y que 
serán llevadas a cabo por la 
empresa CILASA, que ya ha 
obtenido todos los requisitos 
legales para iniciar las obras. 

Este tema se remonta a 1974. 
Tras varios retrasos en la con
cesión de licencias y la elabo
ración del plan parcial para la 
zona, la actual Corporación es
tudió el tema y rechazó el vo
lumen inicial de 10.500 vivien
das, consiguiendo, tras varias 
negociaciones, que se redujera 
el volumen de edificación en 

algunos bloques. Desde enton
ces al momento actual esta ur
banización ha estado actuali
zando y dando situación legal a 
la construcción de estas edifi
caciones que ocupan el 
polígono 16 y 17 del plano ur
banístico de la localidad y que 
obtuvo luz verde de COPLA
CO a finales de 1979. 

CONDICIONES DE LOS 
GRUPOS SOCIALISTA 

Y COMUNISTA 
Según ha podido saber CIS-

NEROS, a instancias de los 
concejales del PSOE y PCE se 
inician unas negociaciones en 
el deseo de que hubiera un 

Bloque construido en 1974 por CILASA en Valdemoro 
compromiso por parte de CI- teábamos que CILASA P,l«j.Ain 

LASA en la construcción del 
colector sur -de la localidad, 
que afectará básicamente a 
esta urbanización y cuyo coste 
total asciende a 70 millones de 
pesetas. «Nosotros plán-

Por las frecuentes disensiones con los concejales del PCE 

PASAN A LA OPOSICIÓN 
La amenaza de ruptura del de la corporación, en el que el Amo manifestó a CISNEROS jrporacion, en el qui 

alcalde de la localidad, Fran
cisco del Amo, presentado 
como independiente en las lis
tas del PCE en las elecciones 
municipales, resolvió adjudi
car las delegaciones de Sani
dad, Cultura y Urbanismo, que 
dejaron vacantes los concejales 
del PSOE, a un concejal inde
pendiente incluido en las listas 
del PCE y otro de UCD. 

Ante esta situación, los con
cejales socialistas del Ayunta
miento de Carabaña han ma
nifestado que van a adoptar 
una postura de oposición abier
ta dentro de la corporación, 
«vamos a manifestarnos en 
contra de todos los temas que 
perjudiquen los intereses del 
municipio y vamos a exigir 
una mayor claridad en la ges
tión municipal. 

EL ALCALDE NIEGA 
LA ALIANZA PCE-UCD 
Según el alcalde de la locali

dad, Francisco del Amo, la di
misión de los concejales socia
listas de las comisiones infor
mativas «nos han obligado a 
dar esta comisión a la persona 
más idónea, que era José María 
Ortega Mariscal, pero esto no 
supone una alianza con el gru
po centrista». Francisco del 

pacto municipal entre el PCE 
PSOE, en el Ayuntamiento de 
Carabaña, se ha hecho eviden
te a raíz de la adjudicación, en 
el pasado pleno municipal ce
lebrado el 31 de julio, de las 
comisiones dejadas vacantes 
por el PSOE y que ha recaído 
conjuntamente sobre un conce
jal centrista y otro comunista. 

Al parecer, este pacto muni
cipal entre el PCE y PSOE na
ció con problemas. Pero se han 
hecho patentes cuando los dos 
concejales socialistas dimitie
ron de las delegaciones de Sa
nidad, Urbanismo y Cultura, el 
28 de mayo pasado, por consi
derar que no se cumplía lo 
acordado en el pacto municipal 
y «porque los cargos que 
teníamos los socialistas eran 
solamente sobre el papel, pues 
además de no tener ningún po
der de decisión en estas dele
gaciones, el PCE, a través del 
alcalde, ha intervenido cons
tantemente en cuestiones que 
eran competencia de nuestras 
delegaciones», afirma Felipe 
Gómez, portavoz del grupo so
cialista en el Ayuntamiento y 
responsable de la comisión de 
Cultura. 

Esta situación se ha agrava
do más a raíz del último pleno 

que «el grupo socialista ha sido 
el que ha tratado de romper el 
pacto municipal, pues en va
rias ocasiones ha votado en 
contra nuestra. Además se nos 
acusa de que les hemos margi
nado y no es cierto, se han au-
tomarginado. Lo único que he
mos hecho ha sido poner en 
funcionamiento cosas, que 
ellos tenían paralizadas. 

el total del coste, a excepción 
de 20 millones que habíacoi 
cedido la Diputación», a« r n 

el señor Chozas, concejal u 
Valdemoro. . r , J6_ 

El Ayuntamiento de vaw 
moro se pronunció sodr , i0 
tema el pasado día 31 de j • 
en la celebración del pleno u 
dinario, en el que los grup<» j 
UCD y CD dieron luz verae 
tema con sólo dos condicione-
que durante la construcción ^ 
la urbanización no pasen po 
pueblo los camiones de m 
rial y que se deposite un a 
de 25 millones de P*eW* 
cuenta del coste de la constru 
ción del colector Sur. &eg 
fuentes municipales de laoK 
sición, este acuerdo no gar* e s 
za nada y «lo único que "a«¡r 
dar luz verde a una ur°*™e. 
ción monstruo en nuestro v 
blo». 

%3kokot3bokoWj»3t3S>otoC3C3WSok^ 

AYUNTAMIENTO 
DE ARANJUEZ 

(MADRID) 
Para conseguir un logotipo que identifique al Centro Municipal de 

Salud de Aranjuez, se convoca concurso con las siguientes normas: 
1. Cada persona podrá presentar el número de trabajos que 

considere oportunos. 2. Los trabajos se presentarán de forma 
anónima, identificados por un lema a elegir por el concursante. 

3. En sobre aparte y cerrado se consignarán los datos del 
concursante; este sobre se identificará en su exterior por el mismo 
lema que utilizó en el trabajo presentado. 

4. Todos los trabajos se presentarán en la secretaría de este 
Ayuntamiento antes de las doce horas del día 31 de agosto de 
1981. 

5. Este concurso está dotado de un premio único de 60.000 
pesetas. 

6. La obra ganadora quedará como propiedad del Centro de 
Salud Municipal. 

7. La Junta rectora del Centro de Salud actuará como jurado. 
8. El fallo del jurado se hará el día 10 de septiembre, siendo éste 

inapelable. 
El presidente. 

AYUNTAMIENTO 
DE ARANJUEZ 

(Madrid) 
EDICTO 

El Centro Municipal de Salud hace pública la convocatoria 
las becas que se relacionan a continuación: s 0 

1." Dos psicólogos para desarrollar un programa de re 
escolar y logopedia. Duración: Cuatro meses. Dota 
120.000 pesetas por beca. Dedicación: Veinticuatro horas 
manales. ¿e 

2." Un médico escolar para desarrollar un program n ; 

revisiones escolares. Duración: Cuatro meses. Dota 
300.000 pesetas. Dedicación: Cuarenta horas semanales. ^ 

3." Un ATS para colaborar en el programa de revisi 
escolares. Duración: Cuatro meses. Dotación: 200.000 Pe 

Dedicación: Cuarenta horas semanales. ¿e 

4.* Dos agentes sanitarios para colaborar en el progra : 

revisiones escolares. Duración: Cuatro meses. 
120.000 pesetas cada beca. Dedicación: Cuarenta horas 
nales. 

sema' 

5." Un analista para poner en funcionamiento un labo s 

municipal. Duración: Cuatro meses. Dotación: 300.000 Pe 

Dedicación: Cuarenta horas semanales. troW 
6." Un técnico de organización de empresa para d e s a

 c¡0n: 
tareas de archivo, administración y documentación. Do ^ 
Cuatro meses. Dotación: 160.000 pesetas. Dedicación: cu 
ta horas semanales. , 3 1 rje 

El plazo de admisión de solicitudes se cerrará el día 
agosto de 1981, a las doce horas. g su 

Los interesados deberán enviar por correo o en per» _ 
solicitud a la Secretaría del Ayuntamiento de Aranjuez*• t 0 

tando «curriculum vitae» documentado, así como un P 
operativo sobre la plaza a la que se opta. c 0n 

Dado el carácter del centro se prefiere a profesiona g 

marcado sentido social del trabajo y que así lo evide 
través de su «curriculum vitae». 

El presidente. 
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ALCALÁ 

• £ * pleno del Ayunta-
"iwnto de Torrejón de Ardoz 
* Pasado mes de junio 
Pn>bo por mayoría, con la 

""¡¡tención del concejal in
dependiente Alberto Rivera 

ios Arcos, los presupues-
s ordinario y extraordina-
o correspondientes al ejer-

J; 1 0 económico del año en 
rso, que ascienden, res-

activamente, a 863.350.000 
y f1100.000 pesetas. 
pP Comisión Municipal 

ermanente de este Ayun-
."m«ento, en sesión de 7 de 
dad°' a p r o b o P ° r unanimi-
en« r e ( J u e r » ' a la empresa 
c
 n s t r t ^ t o r o del Parque de 

los ri a p a r a °-ue subsane 
dpi fecios de construcción 
las Smema de fijación de 
ln* l r n P° s t a S que taponan 
"«Puentes de los tejados de 
su

 s exteriores, así como en 
irnJ¡?na de terrazas, «por 

'Wicar peligro de despren-
con m ° a la vía Pública, 
• n graves riesgos para la 
ZneaJidad f'lsica de los 
das ri a n t e s y con las medi' 
coo reParación que se re-
¿Qen en la solución aporta-
j¿ ,P° r '°s servicios técnicos 
tPLAyuntamiento: Recien-

cied6!? V boletín de la S°-
de n General del Parque 
ciad aluña kabía denun-
aho ° C S t a irregularidad que 

ra se pretende subsanar. 

p . f í Ayuntamiento de San 
cjarrando d e Henares ha or-
juUad° durante el mes de 
wiu ° u n a s jornadas de con-
bf,r„

cia deportiva en el al-
9on i de Alfatulla (Tarra-
de F y en e ' campamento 
(R,.Pmosa de los Monteros 

J j n Alfatulla han partici 
30 escolares, entre Podo 

ynet " c a t o r c e años, los pri-
£

0 s quince días de julio. 
ter

 n Espinosa de los Mon-
coiZ han Participado 40 es-
a í j 0

 es- entre diez y catorce 
si¿n ' %Ue han tenido oca-
qu¿ durante los últimos 
c¿Qr

 c e días de julio de ini-
DiVje en el montañismo y 
lUr . e n contacto'con la na-

n e s
A ! r e d e d o r de tres millo-

de tu
V

h
mfcí¿0 costará la red 

'ucin ' a s «ueuas para so-
aqUnr el problema del 
VaiH que l 'ene e/ pueblo de 

. Dios. La Diputación 
°tlncial pag, 

El problema 
10o wn? la í Pagará el 75 por 

ueí ,~ -
agua e t Valdeolmos y 

de ~c l °osto. 
4¡ / 9 u a c 

*i£n
P£rdo se ha sufrido 

c°«st 6 ' ^ a c e dos años se 
s'ub s„

ruweron dos pozos, que 
biern

 a n P a r t e de ios pro-
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La penuria de medios ha inducido a las autoridades 
municipales a dirigirse al Ministerio de Cultura 

SAN FERNANDO PIDE UNA 
BIBLIOTECA 
La Delegación de Cultura del Ayuntamiento de San Fernando de 
Henares se ha dirigido al Ministerio de Cultura en demanda de 

ayuda y colaboración para la dotación material de los fondos que 
han de componer la futura biblioteca municipal, al mismo tiempo 
que se ofrece a una más amplia relación con ese Ministerio en lo 

relativo a toda actividad 
cultural que conjuntamente pueden ser programada 

El Municipio de San Fer
nando, que tiene una pobla
ción de unos veinte mil habi
tantes y un ritmo de creci
miento anual situado entre las 
cuatro mil quinientas y las seis 
mil personas, no cuenta toda
vía con una biblioteca que pue
da ser utilizada por los vecinos. 

Esta situación ha llevado a 
la actual Corporación a plan
tearse, con carácter de urgen

cia, la formación de una biblio
teca, enclavada en locales del 
Ayuntamiento, cedidos por 
una urbanizadora. Estos loca
les, jun to con qu in ien tos 
volúmenes de baja calidd, es el 
único material con el que 
cuentan en la actualidad. Esta 
situación plantea, según el 
concejal de Cultura, Enrique 
Guerra, la necesidad urgente 
de adquirir, entre otras cosas: 

Esta imagen, desde luego, no corresponde a la biblioteca municipal de San 
Fernando. En todo caso, puede representar la aspiración de esta Cor

poración 

estanterías metálicas, archiva
dores, mesa y sillas de lectura, 

NO HAY INSTITUTO 
DE BACHILLERATO 

Los alumnos de BUP, de San Fernando de Henares, tendrán 
graves dificultades para comenzar el curso si el Ministerio de 

Educación no inicia las obras de reconstrucción del 
Instituto de dicha localidad, 

que el curso pasado fue declarado en ruinas 

La situación, a dos meses 
del comienzo del curso 81-82, 
es muy grave. El Ministerio 
se resiste a construir un nue
vo instituto, a pesar de que el 
Ayuntamiento ha ofrecido 
12.000 metros cuadrados 
para su ubicación. 

Durante el curso que aca
ba de finalizar, los estudian
tes de BUP dieron sus clases 
en la Escuela de Formación 
Profesional de Coslada, que 
es a todas luces insuficiente. 
Por otra parte, Coslada nece

sita para el próximo curso 
esos locales para dar solución 
a sus propios problemas. 

Las posibilidades de un 
comienzo de curso normal, si 
el Ministerio no aporta una 
urgente solución al proble
ma de las construcciones, 
son prácticamente nulas. 

Enrique Guerra, concejal 
de Educación del Ayunta
miento de San Fernando de 
Henares, declaró a CISNE-
ROS que «la única forma que 
veo para que se solucione el 

tema, es que las APAS, aso
ciaciones de vecinos, parti
dos políticos, sindicatos y 
ayuntamiento presionen al 
máximo a la Delegación de 
Educación para que de esta 
forma el Ministerio y el par
tido del Gobierno no perma
nezcan impasibles». 

El Ministerio de Educa
ción no ha constituido nin
guno de los colegios aproba
dos, uno de ellos desde hace 
dos años, por lo que el 
próximo curso tendría que 
empezar con déficit de pla
zas escolares. Sin embargo, 
el Ayuntamiento ha salido al 
paso de esta irresponabilidad 
del Ministerio con la habili
tación de cuatro aulas para 
cubrir la demanda existente, 
como medida de carácter 
provisional. 

Para septiembre, controlado por las autoridades locales 

NUEVO MERCADILLO EN TORREJÓN 
El pasado mes de junio el Ayuntamiento de Torrejón inició las 
obras de replanteamiento de los terrenos donde irá ubicado el 

mercadillo ambulante que entrará en funcionamiento en 
septiembre. Para este fin se dedicará una extensión de más de 

catorce mil metros cuadrados de terreno y un presupuesto que se 
eleva a cinco millones de pesetas 

En La ubicación actual del mer
cadulo obligó a la Delegación 
de Abastos y Mercados a bus
car otros terrenos que no estu
vieran en el casco urbano. La 
falta de terrenos municipales 
idóneos hizo que se pensase en 
utilizar la zona denominada 
Prado del Valle, situada junto 
a la base de automovilismo del 
Ejército de Tierra, a más de un 
kilómetro del casco urbano, 
como ordena la ley. 

El nuevo mercadillo va a su
frir el peso de un estricto con
trol sanitario y de pesado, con 
el fin de evitar los fraudes. Es
tos controles serán efectuados 
>or las autoridades sanitarias 
ocales y por la Policía Munici-£ 

pal, respectivamente. En este 
orden de cosas se prohibirán, 
según acuerdo del pleno del 
Ayuntamiento, la venta ambu
lante de productos perecederos 
y sólo se permitirá la venta de 
alimentos consistentes en fru
tas, hortalizas y bebidas enva
sadas. 

La apertura de este nuevo 
mercadillo está prevista para 
el próximo mes de septiembre. 
Á pesar de que la nueva ubica
ción respeta absolutamente la 
ley en cuanto a la distancia que 
debe guardar con respecto al 
casco urbano, el crecimiento 
de Torrejón en los últimos 
años hace que el mercadillo 

esté mucho más céntrico de lo 
que el respeto y acatamiento 
de las normas pueda hacer 
pensar. Una segunda fase del 
proyecto prevé la plantación 
de árboles y zonas ajardinadas 
en los alrededores y a los lados 
de los puestos destinados a la 
venta ambulante. 

lámparas, muebles de oficina, 
etc. 

En cuanto a libros, dicho 
concejal ha hecho una clasifi
cación por materias en base a 
las necesidades de la pobla
ción, entre las que cabe desta
car: libros de texto, libros de 
consulta, atlas geográficos e 
históricos, es decir, relaciona
dos directamente con la activi
dad escolar y estudiantil. Un 
segundo grupo lo ocuparían los 
libros de consulta de todo tipo 
de materias, adaptados a las 
necesidades de la población, 
tanto escolar como universita
ria. Otro grupo estaría forma
do por libros de literatura y 
lectura infantil y juvenil en 
sus aspectos más variados. Se 
plantea también la necesidad 
de revistas y prensa, tanto dia
ria como semanal, así como un 
abanico de revistas especializa
das en los aspectos de mayor 
interés para los vecinos. 

La Corporación de San Fer
nando de Henares quiere con
vertir la nueva biblioteca en 
una de las instituciones claves 
del pueblo, en orden a una 
promoción de la cultura a tra
vés de fomentar el estudio y la 
lectura entre los sectores de la 
población. Piensan también 
utilizar sus instalaciones para 
conferencias , exposiciones, 
cursillos y otras actividades 
culturales. 

El todavía mercadillo de los miércoles de Torrejón dejará de funcionar en 
septiembre, cuando entre en funcionamiento el nuevo 

AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

PUBLICACIÓN 
Obras: Concurso para la reparación de varias 

calles, séptima etapa. 
Tipo: 29.688.014,47 ptas a la baja. 
Garantía: Provisional 228.500 ptas. 
Expediente: En el Negociado de Contrata

ción. 
Proposiciones: Hasta el día 18 de agosto en 

el referido Negociado. 
Apertura: Día 19 de agosto, a las diez horas, 

en la Casa Consistorial. 
Alcalá de Henares, a 23 de julio de 1981.— 

El alcalde. 


